

#SENIOREN 16. Januar 2017

Neujahrsempfang des SK Lebach/Eppelborn/Schmelz

Start ins neue Jahr: Trotz schlechten Wetters und Grippewelle konnte Dieter Kuhmann, Sprecher des SK Lebach/Eppelborn/Schmelz, 29 Kollegen/Innen zum Neujahrsempfang begrüßen.



Er vermittelte Neujahrgrüße für das Jahr 2017 und informierte die Anwesenden über die diesjährigen Fahrten und Freizeiten (Verdun, Bad Tölz).

Breiten Raum nahm das Thema Freifahrten ein. Der Ausschreibungswettbewerb im SPNV führt dazu, dass immer mehr Eisenbahnverkehrsunternehmen auf den Markt kommen. Damit steht die Frage im Raum, wie es mit den Fahrvergünstigungen weiter geht und wie sich insbesondere die EVGF hier einbringen kann. Dieter Kuhmann versprach, dieses Thema auf der nächsten OSL Sitzung am 23.02. in die Diskussion zu bringen.

Danach ging man zum gemütlichen Teil über. In angenehmer Atmosphäre bei einem sehr feinen und reichhaltigen Menü beging man die restliche Veranstaltung.

